

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Oyem : l'intendant du lycée scientifique tué par son cousin

Styve Claudel ONDO MINKO  
Libreville/Gabon

APRÈS le drame de Nkok (L'Union du mardi 18 juillet 2023), dans lequel on évoquait l'agression mortelle à la machette d'Hervé Boussougou sur son frère surnommé Mayonnaise, voilà que la série noire des meurtres fratricides s'est poursuivie près d'Oyem, le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. En effet, Arsène Ovono Nguema, l'intendant du lycée scientifique, a été tué à l'arme à feu par son cousin. Un certain Ruffin Engo qui est actuellement en cavale. Les faits se sont produits dans l'après-midi du 18 juillet, au village Mvane-Effack, à 25 km d'Oyem. Selon une source proche du dossier, tout aurait commencé par une dispute opposant Ruffin Engo à un de ses frères du village. C'est ainsi que pour calmer le jeu, Arsène Ovono Nguema prévient son cousin déchaîné qu'il va filmer la dispute à l'aide de son téléphone por-

table. L'intéressé aurait répondu à son interlocuteur de ne pas se gêner et de prendre toutes les images qu'il veut.

Croyant bien faire, Arsène Ovono Nguema se serait alors mis à faire une vidéo de la scène. Mais contre toute attente, Ruffin Engo, qui était armé de son fusil de type calibre 12, aurait tiré sans hésiter. Avant de prendre promptement ses jambes à son cou en direction de la brousse. Laissant l'intendant du lycée scientifique d'Oyem baignant dans une mare de sang, la tête criblée de plombs.

Mis au fait de la situation, le parquet de la République près le tribunal de première instance d'Oyem a instruit les éléments de la brigade de gendarmerie d'Akam-Essatouk et leurs collègues de la Direction générale des recherches (DGR) de neutraliser le fugitif.

Jusqu'au moment de notre bouclage, les Officiers de police judiciaire (OPJ) étaient activement à la recherche de meurtrier.

Affaire à suivre.



Arsène Ovono Nguema gisant dans une mare de sang.

## Libreville : une jeune mère portée disparue

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

SABRINA Angue, une jeune mère de deux enfants âgée de 30 ans, est recherchée par sa famille depuis plusieurs jours à Libreville. Une disparition qui se signale après que son petit ami, Youssouf Kaba, alias Shaq, originaire de la Guinée Conakry, a discrètement contacté un de ses compatriotes et confidant, pour lui signifier, qu'il aurait tué quelqu'un et qu'il se serait enfui vers le Congo. Les parents de la fille, sans nouvelles d'elle depuis le 11 juillet, et forcément très inquiets, ont saisi les forces de sécurité.

Selon les informations recueillies auprès d'une source proche de la famille de Sabrina Angue, Youssouf Kaba serait un repris de justice, un bandit de grand chemin bien connu des services judiciaires. Les parents de cet homme d'une trentaine d'années ont toujours interdit à la jeune femme de voir Youssouf, estimant que ce dernier n'est pas de bonne compagnie pour elle. Idem pour la famille de la Gabonaise qui n'a jamais compris cette obsession pour cet homme. D'ailleurs, lors d'une



Sabrina Angue aurait-elle quitté le pays avec son compagnon Youssouf Kaba, alias Shaq, également porté disparu ?

de ses récentes interpellations, apprend-on, c'est la jeune dame qui aurait remué ciel et terre pour trouver une énorme somme d'argent, afin de le tirer des griffes de la justice. Malheureusement, une fois dehors, il aurait continué ses basses besognes.

La dernière fois que le couple a été vu, c'est au quartier Nkembo, le 11 juillet dernier, jusqu'à ce que Youssouf Kaba puisse donc contacter, quelques jours après,

un de ses compatriotes pour lui confier qu'il a tué quelqu'un et qu'il se serait enfui du côté du Congo-Brazzaville. Une information qui est parvenue aux oreilles des parents de la fille. Jusqu'à ce jour, Sabrina Angue est injoignable et introuvable. Idem pour son compagnon dont les parents n'ont plus aucune nouvelle. Les unités de police et de gendarmerie ont été mises à contribution pour des recherches.

### Le clin d'œil de *lybek*

